

pausa

Un momento para reflexionar y disfrutar

L" N MOR ABI ELIAHU BEN LIZA Z" L

Bendita multa

La Emuná más simple y clara que debe tener la persona es que, todo lo que sucede, es realizado por Su bendita voluntad, y todo, absolutamente todo, es para bien. Incluso si no vemos el bien de inmediato, debemos creer que Bore Olam tiene más misericordia de nosotros que cualquier ser misericordioso que exista y, cuando sucede algo y nosotros decimos "jaram", Hashem antes de hacerlo dijo diez millones de "jaram". Por lo tanto, debemos grabarnos en nuestros corazones y tenerlo presente constantemente que, todo lo que hace con nosotros, lo hace para el bien.

Cuenta el Rab Silverstein zz"l en nombre de su cuñado Rab Jaim Kanievsky zz"l un maasé que le sucedió a un abrej cuyo padre vive en una ciudad lejana al norte de Israel. De vez en cuando viaja a visitarlo y cumplir de esta forma con la mitzva Kibud Ab vaEm -honrar a los padres. Aconteció una vez, que le costó mucho poder ir a visitarlo, tanto por temas personales y contratiempos, como también por el tráfico. Cuando por fin llegó, se encontró con que no tenía lugar donde estacionar su vehículo. Se hacía tarde y seguía dando vueltas buscando lugar para estacionar. Sin otra opción, estacionó su auto en un lugar prohibido. Un policía que se encontraba allí, hizo sonar su silbato y lo recriminó por lo que estaba haciendo, mientras sacaba la libreta para realizarle la multa.

Intentó discutir con el policía, y pedirle que no le haga la boleta, hasta incluso intentó explicarle que vino hasta aquí desde lejos para atender a su padre, pero por supuesto todas estas palabras de persuasión cayeron en oídos sordos y no tuvieron efecto.

El abrej se sintió desilusionado y con amargura en su corazón. Fue a cumplir con la mitzva de honrar a su padre, y recibe una multa... Sin saber cómo reaccionar, fue a entrevistarse con el Rab Jaim, quien luego de escuchar la historia le dijo: "¿Cómo puedo animarte? debes creer con fe completa que todo lo que hace Hashem, siempre es para bien y seguramente la multa que recibiste también será para bien".

Uno de los vecinos de este abrej, solía inventar historias falsas sobre él, y se quejaba ante la policía de que lo golpeaba y entraba a su casa, etc., cosas que no existían. También esta vez, cuando regresó el abrej de visitar a su padre, el hombre lo denunció por un 'robo' que presuntamente había cometido en su casa. Esta vez la policía decidió arrestarlo y llevarlo ante un juez.

Cuando lo llevaron a una audiencia ante el tribunal y se presentó la demanda por robo, el abrej afirmó que tenía pruebas absolutas de que la demanda era un complot real y que nunca había hecho nada. "Al mismo tiempo que afirma que entré en su casa, estaba en una ciudad lejana en el norte del país", afirmó.

El juez pidió que aportara pruebas de sus declaraciones, por lo que el abrej sacó de su bolsillo la boleta que recibió por mal estacionamiento, y señaló el momento en que se redactó el informe, que era justo el momento en que el vecino afirmaba que irrumpió en su casa. El juez mira el informe, pero sigue dudando. Tal vez solo su auto estaba en la ciudad del norte, y era conducido por otra persona, ¿quién dice que usted también estaba allí, en ese momento?

Puedo traer al policía que me redactó el acta, quien testificará que intenté convencerlo de que no me entregara la multa – respondió el abrej. Así fue que se comunicaron con el policía que le hizo la multa y testificó a favor del abrej. Entonces quedó claro para el juez que, efectivamente el vecino estaba tramando contra el abrej complots que no eran reales, por lo que escribió una sentencia que dictaba que, todas las demandas que ese hombre presentará contra el abrej en el futuro serán desestimadas de plano. Además, le impuso una multa de 50.000 Shekalim (13.500 u\$s aprox.)

Si hubiera tenido que contratar los servicios de un abogado para defenderse contra el acusador, habría tenido que pagar mucho dinero, más tal vez que la multa misma, gracias a la cual se demostró su razón. Hashem demostró una vez más que todo lo que Él hace, siempre es para bien. La boleta que recibió fue quien lo salvo de la mano de su opresor. Obvio que, después de ver lo que sucedió y como se desencadenaron las cosas, resulta fácil reconocer que todo fue para bien. Pero, el deber de la fe es que, mientras que no veamos las parte positiva con nuestros ojos, hay que creer que así son todos los asuntos del mundo realizados por Bore Olam: siempre para bien.

Shabat Shalom!

Shelo Duer

Recíballo en
su casilla de mail
sheloduer@hotmail.com

 +54 9 11 3035-3468

 dirshu.co.il/category/pausa